



PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

COMMUNIQUE

Visite d'adieux de l'Ambassadeur Américain Michael Pelletier : Les États-Unis octroient 40 millions de dollars au titre d'appui supplémentaire pour le Sud

Arrivé au terme de son mandat, l'Ambassadeur des États-Unis à Madagascar, SEM. Michael Pelletier, a fait ses adieux au Président de la République Andry Rajoelina ce 14 juin 2021 au Palais d'État d'Iavoloha. Le Chef de l'État a tenu à remercier le Diplomate américain pour son engagement et son implication personnelle tout au long de ces 2 ans de mission en terre Malagasy. *« En 2 ans, vous avez témoigné à maintes reprises au Gouvernement et au peuple Malagasy votre soutien et votre volonté d'apporter une contribution active pour le bien-être des Malagasy, mais aussi au renforcement de la coopération bilatérale entre Madagascar et les États-Unis »*, a déclaré le Président.

Madagascar. 40 millions USD supplémentaires des U.S.A. pour le Sud

Lundi, 14 Juin 2021 15:26 - Mis à jour Lundi, 14 Juin 2021 15:56



Président Andry Rajoelina et le Secrétaire d'Etat des Relations Publiques américain, 14 Juin 2021, pays d'été républicain